

SAN BARTOLOMÉ DISFRUTÓ DE LA MÚSICA Y TRADICIÓN CON LOS RANCHOS DE PASCUA

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 20 de Diciembre de 2011 10:23

El sábado 16 de diciembre, los vecinos de San Bartolomé y ciudadanos que quisieron disfrutar con la programación diseñada para las navidades en el municipio contaron nuevamente con una de las tradiciones navideñas más importantes, los Ranchos de Pascua, música de la que históricamente ha sido precursora el municipio de San Bartolomé.

En esta ocasión de la mano de Guadarfía y gracias a la colaboración del párroco, Rafael Tejera, Tito Perera dirigió una muestra de este distintivo musical navideño, como preludio e invitación a participar en estas señaladas fechas de Pascua.